



## Mountainbike Freiburg e.V. Hauptversammlung 2013

Stattegefunden am 22. März 2013 im Gasthaus Zum Schützen,  
Schützenallee 12, 79102 Freiburg

Beginn 19 Uhr, Ende 21 Uhr

### 1. Begrüßung durch den Vorstand / Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der erste Vorsitzende und Versammlungsleiter Ansgar Wasmer begrüßt alle anwesenden Vereinsmitglieder. Anwesend sind 33 Mitglieder. Die Beschlussfähigkeit ist laut Satzung Paragraph 10 (4) festgestellt.

Protokollführer ist Manuel Schuble.

### 2. Bericht des Vorstands

Zu Beginn berichtet Ansgar Wasmer über die Situation an der Borderline: Der Betrieb der Strecke gestaltet sich problemfrei. Der Versicherungsschutz für Verein und Mitglieder bleibt weiterhin ohne jegliche Einschränkungen erhalten. Das Aufstellen der Beschilderung ist bis auf die zwei Informationstafeln am Streckenanfang und -ende abgeschlossen. Die Infotafeln folgen in Kürze.

#### *Information zu weitere Strecken:*

Hier berichtet der Vorstand über eine bevorstehende Gesprächsrunde mit dem Forstamt Freiburg. Die entsprechende Ausarbeitung wird analog zur Realisierung der Borderline sein. Im Gespräch ist der Nordhang des Kybfelsens.

#### *Pumptrack in Freiburg:*

Nach Anfrage eines Mitglieds im Vorfeld der Hauptversammlung, geht Ansgar auf die Frage eines möglichen Pumptracks im Stadtgebiet ein. Das anwesende Mitglied erläutert mit Hilfe einer Karte mögliche Standorte im Stadtteil Rieselfeld. Generell steht der Verein hinter der Idee eines Pumptracks.

### 3. Entlastung des Vorstands

Die Kassenprüfung durch Herrn *Benjamin Jörges, Brombergstr. 7a, 79102 Freiburg* wurde im Vorhinein erfolgreich durchgeführt, es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt. Die Entlastung des Vorstands wird durch eine Abstimmung festgestellt.

Das Abstimmungsergebnis:

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	33
Nein	0
Enthaltungen	0

#### 4. Wahl des Vorstands

Nach Zwei Jahren Vorstandsschaft muss eine erneute Wahl des Vorstands durchgeführt werden. Nachdem im Vorfeld keine Neuanträge für Wahlteilnehmer eingegangen sind und sich die bestehende Vorstandsschaft erneut zur Wahl stellt, kann die Wahl durchgeführt werden.

Das Abstimmungsergebnis der Vorstandswahl:

##### 1. Vorstand: Ansgar Wasmer

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	33
Nein	0
Enthaltungen	0

##### 2. Vorstand: Arne Grammer

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	33
Nein	0
Enthaltungen	0

##### 3. Vorstand: Manuel Schuble

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	33
Nein	0
Enthaltungen	0

Somit bleibt die Zusammensetzung des bisherigen Vorstands erhalten.

## 5. Vorstellung eines möglichen Sportförderprogramms und Wahl eines Sportlichen Leiters

Benjamin Jörges berichtet über die Idee eines Sportförderprogramms ausgehend vom Verein. Der Verein soll im Rennsport erfolgreiche Vereinsmitglieder aller Mountainbike-Sparten in Form von Trikots, Startgelder, günstigen Rennlizenzen etc. unterstützen. Die Sportler sind ein entsprechendes Aushängeschild für den Verein und den MTB-Sport in Freiburg. Die Rennsportler sollen ebenfalls die renn-motivierte Vereinsjugend durch Trainings („Trainingspate“), Rennbegleitung etc. betreuen.

Ein entsprechendes Reglement für das Förderprogramm wird dann erstellt. Ein Sportfachwart soll die Arbeit und Organisation koordinieren.

Benjamin Jörges stellt sich für die Position des sog. Sportfachwarts zur Verfügung.

Abstimmungsergebnis zum Sportförderprogramm:

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	32
Nein	0
Enthaltungen	1

Somit wird ein Sportförderprogramm durch den Mountainbike Freiburg e.V. initiiert.

Abstimmungsergebnis: Wahl des Sportfachwarts

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	33
Nein	0
Enthaltungen	0

Somit ist Herr Benjamin Jörges der neue Sportfachwart des Vereins.

## 6. Tag der offenen Tür, Festival + Vereinsmeisterschaft

Ansgar Wasmer berichtet über das bevorstehende 1. Freiburger Mountainbike-Festival am 12. Mai 2013. Organisiert wird das Festival durch die CSG Freiburg und dem Mountainbike Freiburg e.V. . Das Event soll im Ganter-Areal der Brauerei Ganter stattfinden. Geplant sind ein Bike-Flohmarkt, eine Expo-Area, geführte Touren, Näherbringen des Sports gegenüber eingeladenen Gästen wie den Gemeinderats- und Umweltausschuss-Mitgliedern.

Vereinsmitglied Matthias Breitwieser stellt die im Vorfeld besprochenen Ideen zur ersten Vereinsmeisterschaft am 19. oder 20. Oktober vor. Austragungsort soll die Borderline am Rosskopf sein. Start ist der Parkplatz der Jugendherberge. Es soll eine Kombinationswertung von Auf- und Abfahrt geben. Der Auffahrtsweg kann von den Teilnehmern frei gewählt werden. Die gefahrenen Rennzeiten werden in Punkte umgerechnet, um Auffahrts- und Abfahrtszeiten vergleichen zu können. Freiwillige Streckenposten sollen Gefahrenstellen und Wegübergänge sichern sowie Fahrer, die Abkürzen disqualifizieren. Mögliches Ziel des Rennens soll der Waldspielplatz neben der Jugendherberge sein.

## 7. Satzungsänderung

In der Satzung wurde der Paragraph zur Auflösung des Vereins zur Erhaltung der Gemeinnützigkeit angepasst. Im Falle der Vereinsauflösung darf das Vereinsvermögen nicht an eine im Ausland ansässige Organisation übergehen. Daher muss der Paragraph 15 (4) entsprechend abgeändert werden.

Abstimmungsergebnis zur Satzungsänderung:

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	32
Nein	0
Enthaltungen	1

Nun lautet der Paragraph 15 (4):

"Bei Auflösung des Vereins oder bei Wegfall seines steuerbegünstigten Zwecks fällt das Vermögen des Vereins an eine Körperschaft des öffentlichen Rechts oder eine andere steuerbegünstigte Körperschaft zwecks Verwendung für die Förderung des Sports."

## 8. Sonstiges

Hier berichtet uns ein Mitglied aus Laufenburg, dass die 4x-Strecke weiterhin betrieben wird und auch das veranstaltete Rennen sehr erfolgreich war. Ebenso gibt es neuen Nachwuchs im 4x-Sport.

**Die Hauptversammlung wird durch den 1. Vorsitzenden Ansgar Wasmer geschlossen.**

---

Versammlungsleiter (Ansgar Wasmer)

Protokollführer (Manuel Schuble)